
令和4年11月26日（土）
御前崎市文化会館 
19：00〜21：00
参加者 19名

  進行 一般財団法人CLIP

　　御前崎の中学校の未来を一緒に考えよう！

　　市民ワークショップ



グループ内 自己紹介

教育総務課⻑ 説明   学校教育課⻑ 説明
 現在と今後の中学校について    法律に基づく教職員の配置について



 ワークショップ
 「地域の中学生が大切にしたいものは」
   付箋に書き出しA3用紙に張り出し共有



グループ発表 ３グループ

・御前崎中学校が無くなるのはさみしい。
・小中一貫校の検討を望む。
・思った以上に人口の減少があることが分かった。
・大人の都合ではなく子どもの気持ち本意で考えて欲しい。
・私は年齢もいっているので通っていた中学校は現在は無い。確かにさみしい。
 でも、無くなるのがさみしいという理由だけで絶対残してというのは違う気がする。
・御前崎白羽地区の文化というものもあり、それは大切にして欲しい。
・地域の人、力を活かしていこう。
・マリンスポーツ等、御前崎の特色を活かした学校づくりをして欲しい。
・例えば今の浜岡中学校の場所まで通うとして、通学バス等の対策は不可欠ではないか。
・ICTやデジタルワークは日々進んでいるため、今の学校の枠にとらわれない色々な
 学習環境のつくり方はあるのではないか。

ここでは書ききれない数々の意見が出ました。ありがとうございました。
今後の、市学校再編計画に反映させていきたいと思います。


